

Fecha: 13-10-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama

Tipo: Columnas de Opinión
Título: Columnas de Opinión: Cumplimos con Chile, cumplimos con El Loa

 Pág.: 12
 Tiraje:
 2.400

 Cm2: 183,6
 Lectoría:
 7.200

 VPE: \$ 204.573
 Favorabilidad:
 ■ No Definida



## **C** Columna

## Cumplimos con Chile, cumplimos con El Loa

levamos dos semanas recibiendo buenas noticias para la provincia de El Loa. Primero con el arribo del Presidente de la República, Gabriel Boric quien incluyó a Calama en su gira por la Región de Antofagasta para firmar un compromiso de colaboración que le da luz verde al Campus Calama de la Universidad de Antofagasta y también, fortaleciendo el trabajo en la frontera, con la entrega de diez nuevas camionetas para el Ejército, en este acto fue acompañado por las ministras de Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá y de Defensa, Maya Fernández.

Mientras que, en la semana que termina, se concretó la declaratoria de Ojo de Opache como Santuario de la Naturaleza, de la mano de la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas y se inauguró el Centro de la Biodiversidad y Conservación, con la llegada de las ranitas del Loa desde Santiago.

Pues bien, desglosemos cada una de estas buenas noticias que, desde distintas aristas vienen a mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de la provincia El Loa.

Y es que contar con un campus de la Universidad de Antofagasta en Calama, es un hito que apunta a que nuestros jóvenes accedan a la educación superior sin tener que dejar la ciudad. Es un avance que cumplirá un anheló largamente esperado y con ello, también, se confirma el compromiso del Presidente Gabriel Boric con Calama.

Asimismo, se hizo entrega al Ejército, de diez vehículos que son parte del sistema fronterizo (Sifron), para el control en la frontera de la provincia El Loa y de esa manera combatir con decisión y determinación el crimen organizado que emplea los pasos no habilitados en la frontera de nuestra provincia para cometer sus delitos. Estamos avanzando en esta materia, puesto que los vehículos se van a complementar con tecnología, drones, puestos de mando y de observación fronteriza que nos permitirá tener un mejor control en el área limítrofe.

Continuando con las buenas noticias, esta semana la quebrada Ojo de Opache fue declarada Santuario de la Naturaleza, convirtiéndose así en la primera área protegida de Calama. Y llegó hasta la ciudad, la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas para anunciarlo. Son 351 hectáreas que cuentan con una flora y fauna única, además de ser un sitio con un alto valor arqueológico y paleontológico, por lo que es de gran relevancia su protección. Además, la creación de este santuario formó parte del Plan Nacional de Protección de Humedales.